



**Nombre del alumno: César Alberto
Altuzar Hernández**

**Nombre del profesor: Martha Cecilia
Gordillo**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Formulación de proyectos

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de Julio de 2021.

INTRODUCCION

En este ensayo se hablara sobre la realización de proyectos que son herramientas que involucra un desarrollo para dar solución a una necesidad en cualquier sector ya sea publico privado o mixto,

Los proyectos se quieren que sea de fácil adquisición y que se obtengan de beneficios económicos sociales o culturales

Se enfocan en ideas de negocio y empresarios donde este se fija en sus propios intereses. A medida de ejecución pueden tener modificaciones o adaptaciones ya que se pueden presentar cosas que son imposibles de conocer o proveer en detalle

DESARROLLO

En el proceso de reparación y evaluación existen cuatro los estudios particulares que se deben realizar para disponer toda la información relevante para la evaluación

- Técnico
- De mercado
- Administrativo
- Económico o financiero

Siendo que cada uno de los estudios es tener la información para la determinación de la viabilidad financiera de las inversiones.

El estudio de factibilidad financiera no solo consiste en determinar si el proyecto es o no rentable: debe servir para discernir entre alternativas de acción para poder estar en condiciones de recomendar la aprobación o rechazo del proyecto en virtud de una operación en el grado óptimo de su potencialidad real.

Es decir que se tiene que comprobar y estar seguro si es rentable o no esto dependerá mucho del lugar, temporada (cambios climáticos) , precio, cambios políticos, que viene siendo las predicciones.

En las tomas de decisiones siempre hay buenas y malas pero hay que estar preparados para poder afrontarlas de la mejor manera.

La evaluación de proyectos busca reasignar recursos escasos racionalmente, desde las inversiones menos rentables a otras de mayor rentabilidad, en otras palabras el uso optativo de una determinada iniciativa al servicio de la sociedad y de los seres humanos que en ella viven.

Para ejecutar un proyecto haríamos análisis del problema o necesidad, soluciones optimas, a quien va dirigida, tiempo en el que lo dirigimos, donde va dirigida, posibles afectados, y que impacto ambiental puede tener.

CONCLUSION

Como conclusión Para tomar la decisión sobre un proyecto, es necesario que éste sea sometido al análisis multidisciplinario de diferentes especialistas.

El hecho de realizar un análisis que se considere lo más completo posible no implica que al invertir el dinero estará exento de riesgo. El futuro siempre es incierto, el análisis no incluye factores fortuitos. Ejemplos: huelgas, incendios, terremotos, devaluaciones, etc.

BIBLIOGRAFIA

Antología, UDS